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REQUERIMENTO no 71512021 

Súmula: - Requer informações do,Ex~utiy junto 
a Secretaria de Governo, Wagne)7JD'é Ffnandes, 
se existe estudos junto com y(unicípio4e Jand ira 
para a canalização do rio que corta os dois 
municípios. 

REQUEIRO à Mesa, após ouvido o Douto Plenário na forma regimental vigente, 

seja oficiado ao Excelentíssimo lgor Soares, Prefeito Municipal, para que interceda junto a 

Secretaria de Governo e solicite informações se existe estudos para a canalização do rio que 

corta os dois municípios. Seguem croqui e fotos do local. 

Justificativa 

Senhor Presidente: - 

Senhores Vereadores: - 

Senhoras Vereadoras: 

CÂMARA MUNICIPALDEITAPEVI 

PROTOCOLO 

1 7 FEV 2021 

_~h- 
Émerson 

 
Femandes 

A canalização dos cursos d'água em centros urbanos é uma intervenção 

necessária para aumentar a capacidade de vazão de córregos em áreas que sofrem 

com enchentes, solapamento das margens e erosão. A realização desse tipo de obra 

exige um projeto que considere as características hídricas do local. Também requer a 

superação de uma série de desafios técnicos, da necessidade de reduzir 

interferências urbanas. Os esforços são sempre no sentido de garantir uma 

intervenção eficaz e com o mínimo impacto ambiental. 

A necessidade de produzir canalizações ambientalmente mais sustentáveis 

vem induzindo mudanças na forma de se projetar e executar esse tipo de obra, a 

preservação da curva natural do córrego, a ampliação das áreas verdes e a 

construção de piscinões em pontos estratégicos. 
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Analisando o curso do rio que interliga os municípios de Itapevi com Jandira, 

venho através deste requerimento pedir a interferência dos senhores para que juntos 

com os órgãos competentes do município vizinho, possamos chegar a um estudo 

concreto de uma melhor forma em ajudar os moradores dos bairros tanto do nosso 

lado (Jd. Hokkaido, Jd. São Luiz, Jd. Itaparica entre outros) quanto ao lado de Jandira 

(Jd. Sagrado Coração, Vila Rolim entre outros também). Sabemos que teremos muito 

trabalho pela a frente, visto que o processo além de ser demorado, requer o empenho 

dos dois executivos, pois existem muitas residências em torno que dificultará o 

processo, mas que será necessário para o desenvolvimento das cidades. 

Sem mais para o momento, peço para que meus nobres pares analisem e aprovem 

essa propositura. 

Sala das Sessões Bemvindo Moreira Nery, 17 de fevereiro de 2021. 

l&nderson Cavanha 

(Bruxão Cavanha - PL) 

Vereador 
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